
智行理财网
为什么说信用卡最好不要做分期？

信用卡分期是信用卡的主要服务之一，也是现在很多用户都会用到的服务，不过对
于信用卡分期，一定要慎用，下面小编就和大家一起分享一下不建议信用卡分期的
主要原因。

1、其实你不需要分期，信用卡本来就有免息期，刷卡的钱本来就有才去刷。

2、一定要明白分期的费用，那么高的手续费你算过吗？不要被客服说“只有0点几
的费率”给忽悠。要自己拿计算器来算算，小编认为看到结果你就不会分期了。

3、只为提额不可取，一般情况下要想提升信用卡额度还是去积分消费比较快。

4、信用卡分期付款，仅仅是免息，就实惠得不得了吗？小编认为你需要小心它设
下的陷阱，别白白拿自己的钱给银行做贡献。

5、分期付款的方式下，持卡人所欠银行的本金每期都在减少，而对应的手续费却
固定不变，因此，分期付款的真实成本远比表面上的手续费来得高。

6、网购分期，有可能价格已经被抬高。

7、最低还款的陷阱，一般情况每期的账单都有个最低还款额，好多人以为只要我
还了最低还款额就可以了，殊不知后续的费用会让你惊讶的。

其实银行推出信用卡分期服务主要是盈利的，而且一般分期的手续费都是比较高的
，因此大家在日常消费的过程中如果没有特殊原因最好不要进行分期，当然，如果
确实因为当期账单金额较多，无法按时还款，那么也可以进行分期，在此之前一定
要了解相关的费率和规则。按照银行的相关规则进行分期。
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